	ozial-, Kultur- und Schulausschuss am 1.11.2013	
•	Dorfchronik	Nach kurzer Diskussion ergeht folgende Beschlussempfehlung: Für die Fortschreibung der Dorfchronik soll eine Arbeitsgruppe gebildet werden. Durch einen Aufruf im gemeindlichen Mitteilungsblatt sollen Freiwillige angesprochen werden sich bei Interesse mit Herrn Wischnewski in Verbindung zu setzen.
	Bekanntmachungen und Hinweise im NOK-Häuschen	Nach kurzer Diskussion ergeht folgende Beschlussempfehlung: Die drei freien Flächen sollen mit einem Ortsplan, mit einer Wanderkarte in grafischer Darstellung und mit einer Auflistung von Übernachtungsmöglichkeiten versehen werden. Hierum soll sich eine Arbeitsgruppe kümmern, die sich aus Freiwilligen aus dem Kreise der Gemeindevertreter und Ausschussmitgliedern zusammensetzen soll. Federführend nehmen Frau Teske und Frau Krüger das Projekt in die Hand, um auch die Ergebnisse aus dem Schulprojekt "Beschilderung der Feldmark" mit einfließen zu lassen. Haushaltsmittel stehen hierfür zur Verfügung.
	Beschilderung der Feldmark	Es ergeht folgende Beschlussempfehlung: Die Beschilderung der Feldmark soll vorge- nommen werden. Die Schilder sollen von Schülern in einem Schulprojekt herstellt werden. Materialkosten in Höhe von 500,- € sollen im Gemeindehaushalt 2014 berück- sichtigt werden.
	Begrüßung der Neubürger und Neugeborenen	Nach kurzer Beratung ergeht folgende Beschlussempfehlung: Es soll eine Begrüßungsbroschüre für Neubürger und Neugeborene erstellt werden. Eine Arbeitsgruppe soll die Erstellung und Gestaltung der Begrüßungsbroschüre übernehmen.
_	Schaffung einer Eislauffläche im Winter	Nach umfangreicher Erörterung sind sich die Ausschussmitglieder einig, sich bis zur nächsten Gemeindevertretersitzung noch einmal intensiv mit dem Thema zu befassen.
-	Schietsammeln	Nach eingehender Diskussion sind sich die Ausschussmitglieder einig, dass es beim ge- meinsamen Arbeitsdienst mit dem Angel- sportverein bleibt. Ab 2015 muss darüber